

## ◀100歳おめでとう

石井春代さん（尾坂・3月1日生）、水田マサコさん（小平井・3月10日生）、安藤綾子さん（新賀・3月19日生）の三人が、めでたく百歳の誕生日を迎えられ、県と市はお祝いに羽毛布団と吉備焼のつぼを贈りました。

みなさんの長寿の秘けつは、石井さんは「好き嫌いなくなんでも良く食べること」と話され、水田さんは「規則正しい食生活を心がけてきたこと」安藤さんは「頑張り屋で、常に前向きであること」だそうです。みなさん、いつまでもお元気でいてください。



石井春代さん



安藤綾子さん



水田マサコさん

## ▶木山捷平文学選奨の表彰式が行われました

3月11日、第二回笠岡市木山捷平文学選奨表彰式が保健センターギャラクシーホールで開催されました。

これは笠岡市出身の詩人・小説家である木山捷平の功績を顕彰するとともに、文学の振興及び豊かな芸術文化の高揚を図るために創設され、今回で二回目を迎えました。

短編小説、随筆、詩、短歌、俳句、川柳のそれぞれの部門で入賞されたみなさんが表彰されました。



## ◀卒業を記念して

3月8日、吉田小学校の6年生は、市の天然記念物に指定されているエヒメアヤメを、箱田山神社の植栽地に移植しました。

3年生のときから手塩に育てた苗を卒業記念に植えたもので、4月中旬には青紫色の可憐な花が咲き誇り、「エヒメアヤメまつり」も催されます。

▶桜の季節がやつてきました

桜の季節を前にした3月11日、古城山公園で笠岡公民館の清掃奉仕活動が行われました。市内外から花見に訪れる皆さんに、気持ちよく桜を見ていただこうと、寒風を受けながら落ち葉やゴミを片付けてくださいました。また22日には商工会議所の皆さんの手でぼんぼりも設置され、あとは開花を待つばかりです。

